SUR INTERNET

Jeu de simulation agricole

SimAgri propose de gérer virtuellement une exploitation agricole.

a trentaine. Christophe Lemaire a créé avec son frère Baptiste, il y a plus d'un an et demi, SimAgri, un jeu de simulation agricole (1). Il explique: « Contrairement aux autres jeux, SimAgri ne se cantonne pas à l'élevage d'animaux. Il offre aux joueurs une multitude d'autres choix et d'options : travail des champs, achat de matériel, construction de bâtiments, etc. » D'autres activités sont aussi disponibles : devenir concessionnaire en matériel agricole ou encore responsable d'un centre d'insémination artificielle.

Il suffit de visiter leur site pour voir que les frères Lemaire connaissent bien la réalité du métier. D'origine agricole, Christophe observe : « Je rêvais d'être agri-



Christophe et Baptiste Lemaire proposent aux internautes de devenir cyberfermiers.

culteur. Pour différentes raisons, cela n'a pu se faire. En créant ce site, je réalise, en partie, mon rêve. » Le succès du site est au rendez-vous En vingt mois d'existence, SimAgri compte 50 000 joueurs inscrits, dont 15 000 actifs. L'inscription est gratuite. Toutefois, le joueur doit très rapidement s'abonner pour bénéficier de toutes les options du jeu. Les créateurs proposent régulièrement des nouveautés suggérées le plus souvent par les visiteurs. Leur profil est varié : des lycéens côtoient des mères de famille ou des agriculteurs.

Catherine Yverneau

(1) www.simagri.com.